

Alerta SSP de Puebla sobre fraudes y estafas en redes sociales

El Ciudadano · 23 de septiembre de 2024

Ante estos hechos, la dependencia recomienda seguir ciertas medidas preventivas, tales como verificar la autenticidad de empresas, desconfiar de entrevistas en lugares públicos y no proporcionar datos personales ni bancarios



La **Secretaría de Seguridad Pública** (SSP) de **Puebla**, ha lanzado una alerta para la **población** sobre la proliferación de **delitos** que se cometen mediante anuncios de trabajo **falsos** en **redes sociales**, especialmente en **Facebook**.

Te recomendamos: [Hallan restos humanos en dos vehículos incendiados en Xonacatepec](#)

La **Policía Estatal Cibernética** ha detectado que **delincuentes** crean **perfils falsos** para ofrecer empleos atractivos con el objetivo de cometer **fraudes, extorsiones y robos de información personal**.

De acuerdo con la **SSP**, los **ciberdelincuentes** simulan ser parte de **agencias reconocidas** y ofrecen empleos con horarios **flexibles y salarios elevados**.

Prometen puestos **gerenciales** o de supervisión para captar la atención de las víctimas, quienes, en muchos casos, deben realizar pagos por exámenes médicos o **evaluaciones** para continuar con el proceso de contratación.

Una vez que la **víctima** ha sido **enganchada**, los **delincuentes** solicitan **información personal o bancaria** con fines fraudulentos, comprometiendo la **seguridad** de los afectados.

Ante estos hechos, la **SSP** recomienda a la **ciudadanía** ser **cautelosa** y seguir ciertas medidas preventivas, tales como verificar la **auténticidad** de las **empresas** que ofrecen **empleo**, desconfiar de entrevistas en lugares públicos y no **proporcionar** datos personales ni **bancarios**.

Además, recalca la importancia de evitar transferencias de **dinero** o la **descarga** de **aplicaciones** desconocidas.

La **Policía Estatal Cibernetica** pone a disposición el número **22 22 13 81 11** para reportar amenazas o riesgos relacionados con este tipo de fraudes, ofreciendo asesoría las **24 horas del día**, también, en caso de emergencia, se invita a la población a llamar al **911**.

Foto: Archivo El Ciudadano México

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)